

# Ora por el evento The Send

La Invitación, febrero 10, 2022



Este año, The Send ([thesend.org](http://thesend.org)) planea invitar a los jóvenes a tres grandes eventos enfocados en la misión: en Kansas City, en Noruega y en Argentina. Los planificadores quieren ver a Dios derramar su Espíritu durante estos encuentros a través de sanidades, salvaciones, liberaciones y milagros. Quieren ver a decenas de miles de personas activas en los campos de misión, y a las iglesias reavivadas. Únete a la iniciativa de oración de JuCUM llamada La Invitación mientras oramos por The Send. Tómate un momento para orar ahora mismo y también ora con nosotros en nuestro día de oración, el 10 de febrero

*Tema sugerido y escrito por el equipo The Send. Imagen: Los participantes en The Send se quitan los zapatos en señal de compromiso para seguir a Jesús.*

- 1. Un movimiento de salvación:** Para que se levante el velo del secularismo y una generación vea y encuentre el amor del Mesías, Jesús. Oremos por la revelación de la cruz y el poder de la sangre derramada de Jesús.
- 2. Un despertar espiritual en todo el Cuerpo de Cristo:** Que la iglesia se levante gloriosamente en esta hora llena del Espíritu de Dios, viviendo de la Palabra de Dios, y viviendo audazmente para Jesús.
- 3. Un movimiento de envío:** Que esta próxima generación se levante a su hora para promover la Gran Comisión en toda la tierra.
- 4. Los encuentros The Send en 2022:** Que los eventos en Kansas City el 14 de mayo, en Noruega el 25 de junio, y en Argentina el 29 de octubre, sean cada uno un punto de inclinación para levantar una generación de Jesús.

## Actúa

- Regístrate y ven a The Send en Kansas City, Noruega o Argentina: [www.thesend.org](http://www.thesend.org).
- Si no puedes venir en persona, organiza una fiesta para ver la transmisión junto a otros.
- Únete los 40 días de ayuno The Send: marzo 7 a abril 15 - 2022: [www.thesend.org/fast](http://www.thesend.org/fast).

## Cómo oramos

Refugiados afganos, enero de 2022:

- Un equipo de JUCUM en Tauranga, Nueva Zelanda, envió fotos de pizarras blancas en las que la gente había escrito oraciones por los refugiados afganos. Una persona escribió: "Familias reunidas. Jóvenes valorados". Otro escribió el Salmo 84:3-4.
- Una señora dijo que ella y su iglesia oraban por los refugiados afganos durante sus reuniones de los viernes, sábados y domingos.

**Únete a La Invitación.** Conoce más sobre este día de oración de JuCUM, llamado La Invitación, en [ywam.org/theinvitation](http://ywam.org/theinvitation). Infórmarnos cómo oraste en [prayer@ywam.org](mailto:prayer@ywam.org). Cuéntanos también si te gustaría recomendar un tema de oración para La Invitación. Además, si eres un coordinador de oración y quieres que te avisemos con antelación del contenido de La Invitación, háznoslo saber.

